

Herzlichen Dank allen, die unsere liebe

Thea Sutz-Rietschle

23. Mai 1939 – 7. Juli 2016

auf ihrem letzten Weg begleitet und uns ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten. Danke für die einfühlsame Abdankung vom Pfarrer Frank Lehmann und die schöne musikalische Umrahmung der Organistin Esther Lenherr.

Danken möchten wir auch für die grosszügigen Spenden an die Krebsliga. Ein besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal des Hospiz Feusisberg, welches ihr die letzten Tage so lebenswert gemacht hat.

Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten die Sterne der Erinnerung.

Die Trauerfamilien